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Salve, sono entrato oggi per la prima volta su questo sito, ho letto molte cose, e
vorrei farvi una domanda. Cosa pensate voi della predicazione? Si dovrebbe
predicare oggi alle persone? In Matteo 28:19 è scritto: “Andate dunque, e fate
discepoli di tutti i popoli, battezzandoli nel nome del Padre e del Figlio e dello
Spirito Santo”… Questo invito era rivolto solo agli apostoli o anche a noi oggi?
Grazie per la vostra attenzione…

No, questo invito non era rivolto solo agli apostoli (a parte che stava parlando non
solo agli apostoli ma alle folle, a tutti i suoi discepoli e seguaci), ma a tutte le
genti di tutti i tempi.. Se noi non evangelizzassimo, la gente oggi non arriverebbe
a conoscere Gesù e ad avere la fede. Noi che evangelizziamo siamo il mezzo, il
modo in cui Dio attira le persone, gli eletti, a sè.
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